

Chaos auf dem Parkplatz Louis Bleriot

1. Dezember 2004

An die Eltern des LFA

Im Oktober kriegten wir einen Zettel von Frau Reiners-Woch, einen Appel an Höflichkeit beim Parkieren; in der Tat wird der Parkplatz der Primarschule und Maternelle auch von uns LFA-Eltern benutzt. Die parkierten Autos versperren oft auch den Fussgängerbereich, hindern die Busse und gefährden Kinder und Erwachsene, die auf die Linien-Busse warten oder dort aussteigen.

Zur Verbesserung dieser Situation möchte ich mit den folgenden Informationen beitragen.

Das Problem stellt sich vorallem um 16h30, wenn die Schüler alle gleichzeitig rauskommen; am morgen ist die pose-dépose der Schüler durch Autos gestaffelt und deshalb fluider als um 16h30 und weniger problematisch.

Das Problem ist also vorallem das Parkieren (und Warten) der Eltern im Auto zwischen 16h15 und 16h45. Welche Möglichkeiten bieten sich?

- Parkplätze rue Collin Mamet vom G20 gegen das LFA entlang der Strasse (wenige Plätze, oft belegt, und zudem gefährlich beim Ein- und Aussteigen, enge Strasse und schmales Trottoir)
- Parkplätze der Musikschule (10 Plätze)
- Parkplätze vom Maison des associations (15 Plätze)
- Parking Centre Commercial Jolie Ferme (G20, Pharmacie, 20 Plätze)
- Parkplätze chemin de la Geneste (gegen den Reitstall, 12 Plätze)

alle anderen Parkplätze sind PRIVAT oder sind gar keine Parkplätze werden aber unhöflicherweise von LFA-Eltern als solche benutzt !
(Aus- oder Einfahrten von Wohnstrassen wie die Rue de la Ferme oder Haut-Pré)

Und dies obschon es viel bessere (und erlaubte) Möglichkeiten zum Parkieren gibt. Ich habe mir die Mühe genommen und die öffentlichen Parkplätze gezählt, die wir als LFA Eltern benutzen dürfen und können, und die MEISTENS FREI sind um 16h30:

- rue de la Minière (Ausgang Parking Collège) 22 Parkplätze
- rue Collin Mamet (vom LFA-Ausgang nur 100 m südlich Richtung Intermarché) rechts (Westseite) 16 Parkplätze, links (Ostseite) 18 Parkplätze

TOTAL 56 öffentliche Parkplätze im Umkreis von 100-120 m vom Ausgang des LFA !

Ist es zu viel verlangt von den Eltern und von den Schülern (die den ganzen Tag sitzend verbringen) 120 m zu Fuss zu gehen?

Das Klima um 16h30 ist hektisch und gespannt um das LFA, das unzivilisierte Parkieren schadet allen, ist gefährlich und bringt zeitlich wenig Gewinn, weil man oft im Bus-Verkehr und im Gerangel der abfahrenden Autos minutenlang steckenbleibt.

Wenn man auf einem der 56 Parkplätze auf der rue de la Minière/ rue Collin Mamet parkiert, kann man problemlos in alle Richtungen losfahren:
via avenue **Charles Quatremare** nach Guyancourt und nach Versailles über die RD91,
via avenue **Gwynemer** nach Toussus le Noble, nach Loges en Josas, Jouy en Josas und über die Arcades nach Versailles

Am besten ist es, die ganze "Zone 30 – Strasse" mit dem Auto zu meiden;
weniger Autos bringen auch weniger Gefahren für die Fussgänger.
Dies wiederum ermutigt, die paar Schritte zu Fuss zu gehen.

Ich glaube wir müssen wirklich anfangen umzudenken, und nicht auch noch mit dem Auto ins Schulzimmer fahren wollen.....

Mit freundlichen Adventsgrüssen

Britta Boutry und Familie

6 place Corot, 78530 Buc Tél 01 39 56 42 23 Courriel bst.boutry@wanadoo.fr